

Ingolstadt: Bauern und Naturschützer lehnen "Gen-Anbau" ab

Veröffentlicht am: 08.04.2004

Aktivisten aus der Region unterzeichnen Resolution

"Die Politik in Deutschland hat dem Druck aus den Nachbarländern bereits nachgegeben", meinte Egidius Nunner vom Bauernverband lapidar. Gemeinsam mit Vertretern des Bund Naturschutz (BUND) und Bauern aus der Region Ingolstadt demonstrierte er am Rande eines Weizenfeldes bei Lenting gegen das "Unheil Gentechnik".

www.augsburger-allgemeine.de

Links zu diesem Artikel